

Mitteilung des Sachwalters der Swissair-Gruppe an die Gläubiger und die Medien

**Gläubigerversammlung der Swissair Schweizerische Luftverkehr-Aktiengesellschaft -
Liquidationsorgane gewählt - Abstimmungsverfahren über den Nachlassvertrag im Gang**

Küsnacht-Zürich, 7. März 2003. Die Gläubigerversammlung der Swissair Schweizerische Luftverkehr-Aktiengesellschaft hat wie vorgesehen am 6. März 2003 stattgefunden. Anlässlich der Versammlung hat der Sachwalter der Swissair, Karl Wüthrich, Wenger Plattner, ausführlich über seine bisherige Tätigkeit Bericht erstattet und einen Ausblick über das weitere Verfahren gegeben.

An der Gläubigerversammlung der Swissair Schweizerische Luftverkehr-Aktiengesellschaft nahmen 1844 Gläubiger persönlich oder durch einen Vertreter teil. Herr Karl Wüthrich wurde zum Liquidator der Gesellschaft bestimmt. Anschliessend entschieden die Gläubiger, einen Gläubigerausschuss mit sieben Mitgliedern zu bestellen. Als Mitglieder des Gläubigerausschusses wurden die Herren Dr. Kurt Meier, Armin Vuillemin, Felix Kuster, Markus Jöhl, Dr. Franco Lorandi, Dr. Dieter Hauser und Aurelio Ferrari gewählt.

Abstimmung über den Nachlassvertrag

Gläubigern, die an der Gläubigerversammlung nicht teilgenommen haben, werden schriftlich über den Nachlassvertrag abstimmen können. Diesen Gläubigern wird der Sachwalter in einigen Tagen die Abstimmungsunterlagen zustellen.

Der Nachlassvertrag wird von den Gläubigern angenommen, wenn mehr als die Hälfte der Gläubiger der Gesellschaft mit mindestens zwei Dritteln der stimmberechtigten Forderungen oder ein Viertel der Gläubiger mit mindestens drei Vierteln der stimmberechtigten Forderungen zustimmen.

Sobald das Ergebnis der Abstimmung vorliegt, wird der Sachwalter die Gläubiger und Medien informieren.

Für weitere Informationen

- Website des Sachwalters: www.sachwalter-swissair.ch
- Filippo Th. Beck, Wenger Plattner, Telefon 01 914 27 70, Fax 01 914 27 88